

Die Zukunft liegt in deinen Händen

Konferenz zur Zukunft Europas

Beteiligungsmöglichkeiten

Was ist die Konferenz?

Die Konferenz zur Zukunft Europas ist die erste grenzübergreifende Diskussion mit Europäerinnen und Europäern aus allen Gesellschaftsschichten. Dabei geht es darum, wie die Herausforderungen Europas gemeinsam bewältigt werden können. Die Konferenz bietet Gelegenheit, darüber nachzudenken, was Bürgerinnen und Bürger und die Zivilgesellschaft für die Europäische Union wollen.

Das Europäische Parlament, der Rat und die Kommission haben sich verpflichtet, den Empfehlungen Gehör zu schenken und entsprechende Folgemaßnahmen zu treffen.

Was können Sie tun?



Machen Sie die Konferenz zum Thema: Alle können mitmachen.

- Nutzen Sie das [Material der Konferenz auf der Plattform](#) und der [Website des Europäischen Parlaments](#), und teilen Sie es mit Ihren Netzwerken.
- Informieren Sie Ihre Netzwerke über die [Plattform der Konferenz](#) und geplante Veranstaltungen.
- Nutzen Sie das offizielle Hashtag der Konferenz [#DieZukunftGehörtDir](#), und teilen Sie es mit Ihren Netzwerken.



Machen Sie Ihre eigene Veranstaltung.

- Organisieren Sie eigene Veranstaltungen: mit öffentlichen Debatten und Konsultationen mit Bürgerinnen und Bürgern.
- Machen Sie Werbung für Ihre Veranstaltungen: [Fügen Sie sie zur Plattform der Konferenz hinzu](#).
- Machen Sie Ihre Veranstaltung möglichst [inklusiv](#) und barrierefrei für alle Bürgerinnen und Bürger.



Tragen Sie mit Ihren Ideen zur mehrsprachigen digitalen Plattform der Konferenz bei.

- Verbreiten Sie Ihre Ideen über die [Plattform der Konferenz](#) – sie wurde als Knotenpunkt für Bürgerideen gestaltet.
- [Laden Sie Fazit und Berichte](#) zu Ihrer Veranstaltung auf die Plattform der Konferenz hoch.
- [Teilen Sie eigene Ideen, oder unterstützen Sie die Ideen anderer](#): Verschaffen Sie sich Gehör.

Was kommt dabei heraus?

Die Zukunft liegt in Ihren Händen.

Alle zusammengetragenen Ideen und Berichte über Veranstaltungen werden offen und transparent auf der Plattform veröffentlicht. Diese Berichte beeinflussen dann unmittelbar die Diskussionen in den europäischen Bürgerforen und bei den Plenartagungen, wo Bürgerinnen und Bürger in einen Dialog mit nationalen und europäischen Entscheidungsträgern treten. Bis zum Frühjahr 2022 wird die Konferenz Leitlinien zur Zukunft Europas für die EU-Organe bereitstellen.

Verschaffe dir Gehör



Konferenz
zur **Zukunft**
Europas